

ZOOM SUR Mas-Thibert



400 personnes à la fête de la science La fête de la science qui marquait le dernier grand rendez-vous de la saison des animations aux marais du Vigueirat a drainé 400 personnes sur le site samedi dernier. Il faut dire que les nombreuses activités proposées par les astronomes du delta, le citron vert, les marais et quelques autres associations incitaient à venir découvrir le lieu et les animations. C'est la deuxième fois que les Marais participent à cette fête de la science mais la 3ème qu'ils collaborent avec l'association des astronomes du delta. Ces derniers avaient mis à disposition des télescopes dans la journée pour observer le soleil. A la nuit tombée, les constellations et étoiles étaient ainsi dévoilées par ces amateurs passionnés et le public est resté tardivement profitant de leurs explications mais également en partant à la découverte des insectes nocturnes. Auparavant dans l'après-midi, les astronomes du delta avaient mis en place des animations autour du pendule de Foucault ou de l'horloge romaine pendant que les enfants fabriquaient les monstres de leur imaginaire avec des matériaux de récupération.

/PHOTO P.L.